



Este 28 de septiembre en el marco de la Reunión Anual de Industriales de CONCAMIN, la entidad mexicana de acreditación, a.c. fue galardonada por cuarta ocasión con el Premio de Ética y Valores de dicha Confederación.

El premio fue recibido por **Jesús Cabrera, Presidente de ema**, de manos de **Manuel Herrera Vega, Presidente de CONCAMIN** y de **Alfonso Navarrete Prida, Secretario del Trabajo y Previsión Social**.

Este galardón se entrega a instituciones **que demuestran y promueven los principios de ética**, además que se **destacan** por la aplicación de **políticas de Responsabilidad Social Empresarial**.

En ema refrendamos nuestro compromiso por contribuir a nuestro país y brindarle día con día lo mejor de nosotros.